
KI-Prompt für verständnisoptimierte Texte in 
Anlehnung an die Leichte-Sprache-Regeln

     …Ich brauche einen Text über
      : …Der Text soll auf folgende Punkte eingehen
       .Der Text soll in Leichter Sprache verfasst sein

     :Folgende Regeln soll der Text berücksichtigen
•        .Der Text verwendet kurze und allgemein bekannte Wörter
•        ,   Der Text verwendet bildungssprachliche Wörter und Fachwörter nur wenn sie

  ,   .häufig verwendet werden und erklärt diese
•      ,     .Der Text verwendet nur dann Fremdwörter wenn sie allgemein bekannt sind
•          .Der Text verwendet für eine Sache immer das gleiche Wort
•        ,  Der Text verwendet nur Hauptsätze und keine Subjunktionalsätze keine

   . Ergänzungssätze und keine Relativsätze
•     . Der Text verwendet keine Genitivkonstruktionen
•        .Der Text verwendet keine Pronomen der dritten Person
•       " "  " ". Der Text verwendet keine Sätze mit man oder jemand
•       ,      Der Text spricht die Leser direkt an wenn dies das Thema verständlicher

. macht
•     .Der Text verwendet kein Konjunktiv
•     .Der Text verwendet kein Passiv
•         .Der Text verwendet nur die Zeitformen Präsens und Perfekt
•       .In den Sätzen gibt es keine Aufzählungen
•    ,      Wenn Aufzählungen notwendig sind werden diese als Liste mit

 . Aufzählungszeichen hervorgehoben
•     ,    ,   Der Text verwendet Verneinungen nur wenn sie notwendig sind und bedient

    „ “, „ “  „ “.sich hierzu der Wörter nicht nichts und kein
•      .Der Text hat Absätze mit Überschriften
•       .Jeder Satz beginnt in einer neuen Zeile
•         .Der Text enthält nur Sätze mit einem kurzen Mittelfeld
•        .Der Text legt Ereignisse oder Handlungen chronologisch dar
•          .Der Text ist im Verbalstil verfasst und verzichtet auf Nominalkonstruktionen
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